



Protocole de reprise des entraînements

Sites de Haguenau, Reichshoffen et Niederbronn

Dans le respect des règles sanitaires en vigueur dans notre pays, au vu du protocoles de la Fédération Française de Basketball et en accord avec les Mairies, le BCNA met en place un protocole pour la reprise des entraînements :

Arrivée des pratiquants

Les joueuses et joueurs, appelés dans la suite « pratiquants », sont **masqué(e)s dès leur arrivée** devant le gymnase.

Aucun pratiquant ne sera autorisé à s'entraîner si il ne porte pas de masque à son arrivée.

L'arrivée se fait par l'entrée principale de la salle.

Les pratiquants arrivent **en tenue** : seules les chaussures de basket sont à mettre dans la salle.

A l'entrée de la salle, chaque pratiquant se **désinfecte les mains** avec le gel fourni.

Chaque pratiquant dispose d'un **emplacement matérialisé par un plot** pour poser ses affaires (gourde, serviette, sac...)

Chaque pratiquant se **désinfecte une seconde fois les mains** afin de pouvoir prendre un ballon et commencer à s'échauffer. **Uniquement à ce moment-là, il peut ôter son masque.**

Pas d'embrassades, d'accolades etc.

Début de séance

Les entraîneurs regroupent les pratiquants au milieu du terrain en **les espaçant d'un mètre.**

Fin de séance

Il n'y a **pas de vestiaires ni de douche** à la fin de l'entraînement.
Le matériel est **désinfecté par le staff technique** à la fin de la séance.

**Les gestes barrière sont de rigueur dans l'environnement de la salle.
Aucune tolérance ne sera accordée. Ce protocole est susceptible d'évoluer en fonction
des consignes données par les autorités administratives.**